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扫黑除恶离不开你、我、他，人人关注，人人参与，打一场扫

黑除恶人民战争，营造风清气正的社会环境。汝州市期待您的

参与。举报电话：110 0375-6799110 13937519887。

———汝州市扫黑办、汝州市公安局 宣

创 建 全 国 文 明 城 市

5月 23日，市公交公司、路灯管理所、逸夫小学等单位

到城东污水处理厂参观学习，深入了解污水处理工作。

梁杨子 赵晓峰 摄

市人大常委会机关党支部开展“以案促改
警示教育增强党员党性观念”主题党日活动
本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟 通讯员 张鸿江

葛华阳） 5月 23日，市人大常委会机关党支部开展以“以案促

改警示教育增强党员党性观念”为主题的党日活动。市人大常委

会领导李运平、胡洪献、杨辉星、王沧海、孙国正、潘广臣、郭文源

以及市人大常委会全体党员干部出席会议。

市人大常委会机关召开警示教育大会
本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟 通讯员 张鸿江

葛华阳） 5月 23日，市人大常委会党组组织机关全体党员干部

召开警示教育大会。主要任务是深入贯彻落实平顶山市、我市警

示教育大会精神，用身边人、身边事教育机关党员干部深刻吸取

教训、引为镜鉴，切实管好自己、扎实工作。市人大常委会领导李

运平、胡洪献、杨辉星、王沧海、孙国正、潘广臣出席会议。

市检察院青少年法治教育基地揭牌
本报讯 （融媒体中心记者 陈晶） 5月 23日，市检察院

青少年法治教育基地揭牌仪式举行。平顶山市检察院党组副书

记、副检察长何欣，我市领导张剑奇、刘新义出席揭牌仪式。

我市召开烟草业转型升级工作推进会
本报讯 （融媒体中心记者 关莉燕） 5月 23日，我市召开

2019年度烟草业转型升级工作推进会。会议总结了我市 2018年

烟草业转型升级工作，安排部署 2019年度重点任务。市领导焦慧

娟、吕占洪出席会议。

RDGD大奖赛河南汝州分赛启动仪式举行
本报讯 （融媒体中心记者 梁杨子） 5月 23日，2019年

RDGD大奖赛河南汝州分赛启动仪式在市文化广电和旅游局会

议室举行，市领导孙国正、余占营出席仪式。

我市组织收听收看国务院
部署推进职业技能提升行动电视电话会议

本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟） 5月 23日，国务院

部署推进职业技能提升行动电视电话会议召开。市领导张振伟

等在市政府第一会议室收听收看了会议实况。

赛迪顾问莅汝调研县域经济发展
本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟） 5月 23日，赛迪顾

问县域经济研究中心主任马承恩带领赛迪顾问专家组莅汝调研

县域经济发展。市领导何学国出席会议。

本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟

通讯员 王智广 张光利） 公交驾驶员

经常会在车上捡到乘客遗落的物品，比如

手机、钱包、笔记本……这些物品五花八

门，什么都有。但是您听说过捡孩子的吗？

近日，公交车驾驶员马胜田就在自己驾驶

的车上捡到了一个孩子，事情还得从头说

起……

“马师傅，我在咱们的终点站，现在有

群众求助，想看看咱们车上有没有一名 1

岁半左右的小男孩，你到站点附近时看看

车上有没有孩子。”5月 17日 13时许，公交

车驾驶员马胜田同平常一样驾驶 8 路 13

号公交车自刘沟站返回市区，当行驶到榆

树陈村公交站点停靠时，马胜田听到电话

响了，发现是 8路 11号车驾驶员杨雪斌打

来的，让他看看车上有没有一名 1岁多的

小男孩。

“大家帮忙看看身边有没有一个 1 岁

多的孩子？”马胜田一边拿着手机，一边在

车上询问到，因为没人应声，马胜田回复没

有后，匆匆挂断电话继续驾车行驶。然而行

车中，马胜田想到，车中乘客较多，刚才询

问时大家或许没听到。于是，他便将公交车

停靠在路边，起身在车内寻找。在车厢尾部

最后一排座位上，他突然发现两位老人中

间有一名小孩和走失的男孩很相似。在马

胜田的询问下，两位老人都说不是自己带

上车的，不知道孩子是谁家的。经过电话核

对，基本可以确定眼前这个孩子就是走失

男孩。于是，他赶紧把小男孩带到车前，交

给邻近的乘客帮忙照顾，并立刻联系上了

刚才打电话询问的 11号车司机杨雪斌。并

让家长带上有关证明，到始发站汝州剧院

站点认领孩子。

当返回汝州剧院站点后，马胜田将小男

孩交给调度员韩喜英并说明情况。为防止意

外发生，韩喜英当即向 110指挥中心报警并

上报公交警务室请求协助。小孩的家长到达

后，随同公交警务人员到洗耳路派出所核实

情况，小男孩最终平安到家。

经了解，小男孩是在刘沟站随乘客自

行上车走失的。公交公司提醒广大市民，一

定看管好孩子，随时注意孩子的动向，确保

孩子不脱离自己的视线。最好让孩子熟记

父母联系方式与家庭住址等信息，或者制

作信息卡片放在孩子衣兜内，方便和家长

联系。

一岁多男孩独上公交车 两名司机助其平安归家

本报讯 （融媒体中心记者 李晓伟 通讯

员 王丹涛） 全市 2018年创建全国文明城市总

结表彰暨 2019年工作推进大会召开后，市城管局

高度重视，总结梳理存在问题，自我加压，迅速行

动，做好城市管理难点问题。5月 22日，该局负责

人带队上街“找难点”，现场“开处方”，对广成东路

沿线公厕日常管理和城垣路停车、小广告治理等

问题进行检查指导，全力推进市容市貌大提升。

补短板，提升公厕管理水平解决群众“大问

题”。城管局工作队员对广成东路沿线 9座公厕进

行逐一查看，与公厕管理员交谈，了解日常管理细

节、公厕用水等问题，要求环卫处与保洁公司迅速

针对公厕用水等难点问题，本着“破难题”的原则，

认真想办法、找出路，多发动当地群众力量，集思

广益解决问题。要本着方便群众的理念，全部安装

直饮水设备。要创新公厕管理机制，研究制定“公

厕分包”制度，加强公厕保洁日常管理，做到随脏

随保洁，定时打扫、即时维护，确保公厕内外干净

整齐；对公厕的卫生死角、墙壁、外墙乱贴、乱画及

小广告等进行清洁；同时定期对公厕的卫生状况

和管理人员的服务质量进行检查，有问题及时整

改，力争把汝州公厕管理服务打造成城市文明的

又一大亮点，为广大居民营造一个干净、整洁的如

厕环境。

建机制，堵疏结合治理城市“牛皮癣”。在察看

风穴路街道社区便民广告信息栏安装使用情况时，

该局负责人指出，要高度认识非法小广告治理工作

的重要性。加强与公安、工信等部门的部门合作，对

涉嫌制贩假证、假票据、涉黄赌毒等违法小广告人

员及窝点依法严厉打击。要建立快速反应工作机制，做到发现

非法张贴小广告，20分钟内必须清理完成。相关科室加强与街

道的协调联系，认真优选便民广告信息栏设置标准较高的街

道，全力做好小广告治理现场会筹备工作。加大宣传力度，突出

非法小广告治理典型案件的曝光力度，引导群众正确使用便民

广告信息栏，坚决打赢乱贴乱画小广告专项治理“歼灭战”。

常态化，精细管理全面提升静态交通管理水平。在城垣路

中段，该局负责人对群众反映强烈的车辆乱停乱放严重等问题

进行察看。要求静态交通管理大队结合沿街商户意见，邀请专

家实地察看，合理施划停车位。对一些不符合停车条件的路段

设置阻车桩，避免车辆乱停给群众生活带来的不便。全面推进

城区停车秩序常态化管理，要继续深化“清阻还路”专项整治行

动，突出专项整治与日常管控相结合，坚决做到“大街小巷一个

样，白天晚上一个样，上班下班一个样，节日平时一个样”。健全

公开举报电话，及时受理市民对车辆乱停违法行为的举报，做

到快速反应，及时查处，有效遏制，切实改善市容环境，提升城市

精细化管理水平，积极营造整洁有序的市容环境。

本报讯 （融媒体中心记者 于俊鸽 通讯员

桂伟红） 近日，市林业局工作人员接到热心市民

宋先生电话，称在东关附近发现一只大鸟，急需救

助。

接到电话后，市林业局野保科工作人员第一时

间赶赴现场，经确认是只池鹭（如图），属有重要生

态、科学、社会价值的野生动物（简称“三有”保护动

物）。经检查，除腿部有渔网缠绕外，没有受伤，充满

活力，还非常有攻击性。于是，工作人员帮其解除渔

网，在经过多次喂食及隔离观察后，池鹭并无异样。

当天下午，将该鸟放归自然。

据了解，近几年来，随着自然生态环境的不断改

善，我市野生动物的种类和数量相继增多，市林业局

加大宣传力度，开展了一系列打击非法猎捕野生动物

违法犯罪行为的专项行动，坚持打防并举，市民自觉

保护野生动物的意识明显提高。

本报讯 （融媒体中心记者 郭营战 通讯员

刘晨阳） 随着百城提质建设工程和全国文明城市

创建等工作的深入推进，居民生活环境得到显著提

升，“牛皮癣”广告这一不文明现象得到有效遏制，但

仍有个别商家及个人擅自在墙面、电线杆以及路灯

上张贴广告单，严重影响市容环境。为加强小广告的

综合治理，钟楼街道按照“源头治理、堵疏结合、规范

管理、方便市民”的原则，加强与市城管局的协调配

合，在辖区内居民较为密集的街巷、小区，按照统一

标准增设 380个便民信息栏，既方便了群众生产生

活，还有效遏制了乱贴小广告的现象，实现了便民信

息栏全覆盖。
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池鹭渔网缠足 林业局暖心救助

钟楼街道增设 380 个便民信息栏

5月 22日，笔者发现煤山公园里的许多花卉盛开，引得

不少家长带着孩子来公园里拍照留念。 张亚萍 摄

5月 20日，笔者在沙滩公园游玩时，听到一对夫妻在夸

赞汝州沙滩公园堪称小三亚。这位男士告诉笔者，他们来自周边

县市，听说汝州现在变化很大，到了之后发现真的是名不虚传，

还让笔者帮他们拍照。 牛莉萍 摄


